
　皆様こんばんは。新年度最初の会

長挨拶です。

　今年度の私のテーマは、「笑顔で

奉仕・楽しい仲間づくり」としました。

　笑顔は、全てのコミュニケーションの原点であります。

　朝の「おはよう」の挨拶から、夜の「おやすみ」まで

一日気持ち良く過ごすツールとして、一年間実行したい

と思います。

　そこで、例会での会長の挨拶の中で、スマイル（笑顔）

を全員で言葉にしていただく事を試してみましょう。

　また、楽しい例会、楽しい仲間づくりは出席の向上に

もつながり、生理的にも効果があるとされています。

　今年度は２１周年目に入りました。

　各事業もクラブリーダーシッププランに基づき、継続

事業、新規事業もまたガバナー方針も取り入れ、クラブ

研修リーダーをパスト会長にお願いしました。

　ロータリーを分かり易く会員指導していただくためテ

ーブル会にテーマを設けて討論し、

親睦を深め、楽しい仲間づくりと活動に繋げたいと思い

ます。　

　五大奉仕活動も積極的に全員参加を目標に、その委員

会の自主性と企画を全面的にバックアップしたいと思い

ます。

　私の目指すＲＣ活動が、笑顔で始まり笑顔で１年間務

めさせていただく上で、皆様のご支援、ご協力を切に宜

しくお願い申し上げご挨拶とさせていただきます。

１、飯田ガバナーよりガバナー月信について連絡が入っ

ています。

　今年度は、広く会員の皆様に私のメッセージをご理解

頂きたく、全会員に配布する事と致しました。また各会

員の皆様には原稿の投稿をよろしくお願いいたします。

２、本日例会終了後、第2回理事役員会を開催い致しま
すので理事役員の方はよろしくお願い致します。



前年度Ｃテーブル会：６月３０日、最後の日にＣテーブル会を開き

ました。会場は「丸平」さんの蔵。新年度の会長・幹事にも出席いた

だきました。丸平・川村さん、保坂さん、渡邊さんのご好意でスマイ

ルします。

新井香さん：同好会コンペで優勝しました。

岡良森君：４年間ゴルフ同好会の幹事をやりました。いったん休憩

をいただいて巧君に引き継ぎます。ご協力ありがとうございました。

大房正治君：いよいよ山梨年度が始まりました。一年間楽しんでく

ださい。

片野誠一君：会長、幹事ご苦労様です。また、皆様新年度もよろしく

お願いいたします。

加藤正幸君：親睦委員長を一年間務めさせていただきます。今年は

区長と重なっており、迷惑をかけなければと心配しております。よ

ろしくお願いします。

兼子悦三君：２１年度目の山梨、中山年度、頑張ってください。

中村徹君：山梨会長、中山幹事さん、今年度よろしくお願いいたし

ます。

中山和雄君：いよいよ山梨年度が発足いたしました。皆様のご協力

をいただき、またご指導をいただきながら一年間、山梨会長の手と

なり足となり口となり頑張ります。よろしくお願い申し上げます。

西原克甫君：山梨会長、中山幹事年度の始まりです。よろしくお願

いします。

野中信行君：今年度のスタートです。一年間よろしくお願いいたし

ます。

古屋憲男君：山梨年度スタートの大事な例会を欠席して申し訳あ

りません。妻のカバン持ちでリトアニアにいます。メイクアップし

て帰ります。

保坂国夫君：新年度に向けて、山梨会長、中山幹事、理事役員の皆様、

一年間よろしくお願いします。

矢岸貞夫君：前年度ゴルフ同好会の幹事さん、ご苦労様でした。最

後に少し良いことがありました。本年度の幹事様、よろしくお願い

いたします。

山口辰哉君：ゴルフ同好会幹事を無事務め上げました。といっても

何から何まで岡ちゃんと山口雅弘君がやってくれましたので、私は・・・

という状態でした。次年度は野中さんと土屋巧君、山口雅弘君、新

井さんです。盛り上げてやってください。

山梨一正君：新年度始めの例会です。一年間、中山幹事共々、よろし

くお願いいたします。

米山晴敏君：山梨会長、中山幹事、一年間頑張ってください。

渡邊照芳君：山梨、中山年度が始まりました。できる限り協力して

いきたいと思います。一年間息切れしないようにボチボチやって

ください。

出席者：山梨、中山、西原、中村、渡邊、山田、米山、

　　　　鈴木、加藤、石井（邦）内田

オブザーバー：野中（タイ放置自転車贈呈式団長）

司　会：中山幹事

記録者：内田副幹事

■審議事項■

①事業計画書の確認、プログラムの変更

　奉仕プロジェ　クト委員会

　７月３１日例会変更→盲導犬センターに変更

　寄付金－ひとり１,０００円　　　　　　・・・承認

②継続事業・新事業計画の確認

　植林事業・２０周年記念事業「３年後の自分への手紙」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・承認

③タイ放置自転車贈呈事業計画について・・・承認

④その他

　ＲＣ合同新事務所について経過報告・・・承認


